

## EDITORIAL REVISTA DE ESTUDIANTES DE MEDICINA DEL SUR. VOLUMEN 2 NUMERO 2; VOLUMEN 3 NUMERO 1. JULIO DE 2007

Editorial "Revista de Estudiantes de Medicina del Sur". Volume 2, Number 2; Volume 3, Number 1. April 2005

Raúl Riquelme Mendoza<sup>1</sup>

(1) Editor Asociado, Revista de Estudiantes de Medicina del Sur, Facultad de Medicina, Universidad de la Frontera, Temuco

*Correspondencia:*

*No Informada*

*Aprobado:*

*Julio de 2007*

*Conflictos de interés:*

*El autor declara no tener conflictos de interés.*

*Rev Estud Med Sur. 2005;3(1):6.*

*DOI:*

Como editores asociados nos es muy grato saludar a nuestros lectores, autores y comunidad médica en general y poder expresar mis palabras en esta nueva edición de la Revista de Estudiantes de Medicina del Sur, producto del constante, optimista y arduo trabajo de grupos de estudiantes de varias generaciones pertenecientes a la Academia Científica de Estudiantes de Medicina de la Universidad de La Frontera. La juventud es un hermoso período de la vida donde la fuerza, constancia, energía e ingenio se expresan notablemente en nuestras actividades cotidianas, lo que asociado a un mar de incertidumbres y experiencias por vivir nos motiva a adoptar un rol activo y ser partícipe de los cambios, descubrimientos y logros que acontecen en el diario vivir. En este sentido junto a nuestra academia científica hemos observado un gran y creciente interés de la comunidad científica universitaria por formar parte del grupo de individuos que se aproxime a la revelación de información a través del método científico. No debe ser subestimado el

hecho de pertenecer al pregrado, al contrario, debe ser mayor valorado pues corresponden a instancias de formación en investigación, trabajo interdisciplinario, creación de lazos con la comunidad médica y promoción de espíritus emprendedores que forman los peldaños iniciales para posteriormente lograr un mejor y mayor impacto en la sociedad. Es por esto que felicitamos a toda la comunidad científica de estudiantes de medicina del país e instamos a aquellos que aún no han emprendido esta enriquecedora ruta, a explorar e involucrarse con la investigación para crear una base científica aún más sólida en nuestra etapa de pregrado

Para finalizar queremos expresar lo complacidos que nos sentimos de que nuestra revista sea una fuente de información constantemente consultada por alumnos y médicos de todo el país, lo que refleja la calidad del trabajo desempeñado tanto por el comité editor, respaldado por nuestra academia científica, como por nuestro comité editorial asesor, formado por un conjunto de médicos de excelencia de nuestra

universidad de quienes estamos profundamente agradecidos.